

Hoja informativa : CUMBRE PRESIDENCIAL U7 + 2020

ACERCA DE LA CUMBRE PRESIDENCIAL DE LA ALIANZA MUNDIAL DE UNIVERSIDADES U7 +

La Cumbre Presidencial U7 + es la reunión anual de la Alianza de Universidades Mundiales U7 +, la primera coalición transnacional de presidentes de universidades cuyo objetivo es definir acciones concretas que las universidades pueden tomar para abordar colectivamente los desafíos globales en coordinación con líderes gubernamentales en los países del G7 y más allá.

Dónde : [La Universidad Northwestern](#) será la primera universidad con sede en EE. UU. en albergar la Cumbre Presidencial U7 +, que ahora tendrá lugar virtualmente debido a preocupaciones de seguridad y restricciones de viaje asociadas con la pandemia del nuevo coronavirus (COVID-19). Northwestern será el anfitrión de la Cumbre virtual en asociación con los copatrocinadores estadounidenses de la Universidad de Columbia, la Universidad de Georgetown y la Universidad de California, Berkeley.

Cuando : 23-24 de noviembre de 2020

Agenda del evento : Durante dos días, más de 100 presidentes y líderes de universidades de 20 países se reunirán virtualmente para continuar el trabajo iniciado en la Cumbre U7 + inaugural para explorar soluciones y desafíos globales urgentes. La Cumbre de este año se centrará en el papel que las universidades pueden desempeñar en el fomento de la equidad intergeneracional, asegurando que las soluciones a los desafíos globales se desarrollen de una manera que tenga en cuenta los intereses y derechos de las generaciones futuras. Los líderes universitarios discutirán cómo pueden trabajar en coordinación con el G7 y otras organizaciones intergubernamentales, ya que la pandemia del nuevo coronavirus (COVID-19) impacta de manera desproporcionada el futuro y las esperanzas de los jóvenes en todo el mundo. Los temas de discusión presidencial incluirán la salud mental de los jóvenes, el impacto de COVID-19 en el empleo juvenil y las oportunidades de aprendizaje global, aplicaciones éticas de la inteligencia artificial y más. La Cumbre también incluirá a jóvenes de todo el mundo que compartan sus visiones sobre el futuro de la educación superior y culminará con compromisos nuevos y renovados para fomentar oportunidades educativas y económicas para la próxima generación.

Los participantes : La cumbre inaugural, celebrada en julio de 2019 en [El Instituto de Estudios Políticos de París \(Sciences Po\)](#), incluyó participantes de 47 universidades que representan a más de 2 millones de estudiantes de todo el mundo. Este año, la Universidad Northwestern espera dar la bienvenida a más de 100 presidentes y principales líderes de universidades en 20 países:

- Argentina
- Australia
- Canadá
- Francia
- Alemania
- Ghana
- India
- Italia
- Costa de Marfil
- Japón
- Kenia
- México
- Marruecos
- Nigeria
- Senegal
- Singapur
- Sudáfrica
- Corea del Sur
- Reino Unido
- Estados Unidos

Fundación de los principios y compromisos de la Alianza U7 +

En julio de 2019, los presidentes de 47 universidades que representan a dos millones de estudiantes en todo el mundo adoptaron por unanimidad [seis principios](#) y comprometidos con [acciones](#) para abordar cinco desafíos globales importantes durante la Cumbre U7 + inaugural organizada por Sciences Po en París, Francia, bajo el alto patrocinio de Emmanuel Macron, Presidente de la República Francesa. Desde la Cumbre inaugural, los miembros de la Alianza U7 + se han autoorganizado en grupos de trabajo, cada uno de los cuales se dedica a tomar [acciones](#) para abordar un desafío global: pasos pequeños pero críticos y colectivos para lograr las Metas de desarrollo sostenible 193 países lo han adoptado.

Por ejemplo, líderes de 21 universidades U7 + están colaborando para desarrollar y publicar objetivos específicos para mejorar la eficiencia energética y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero. El grupo, dirigido por la Universidad de Toronto y la Universidad de Edimburgo, está haciendo un inventario de cómo las universidades están monitoreando y haciendo su parte para reducir sus propias emisiones de gases de efecto invernadero (GEI). Otro grupo de trabajo de U7 + que incluye líderes de más de una docena de universidades en todo el mundo, publicó un [artículo](#) este año que estableció 16 recomendaciones para el uso responsable de la inteligencia artificial y la tecnología en la sociedad. Las universidades de U7 + también están trabajando para aumentar el alcance de sus alianzas con organizaciones comunitarias, ONG, ciudadanos, organizaciones multinacionales y otros actores globales críticos para construir un mundo más justo, sostenible y próspero.

Acerca de la Universidad Northwestern

Fundada en 1851, la Universidad Northwestern se encuentra entre las diez mejores universidades de los Estados Unidos, con una población de más de 8,000 estudiantes de pregrado y 13,000 estudiantes de posgrado de más de 75 países. Northwestern alberga más de 50 centros de investigación en tres campus, en Chicago y Evanston, Illinois y Doha, Qatar, junto con sitios en San Francisco, Nueva York, Washington DC y Miami. Northwestern también ha forjado alianzas institucionales con más de 100 instituciones académicas de clase mundial en más de 35 países, y está comprometida a fomentar una comunidad interdisciplinaria e innovadora y generar un impacto que es poco común en la educación superior.

Acerca de la Alianza U7 +

La Alianza U7 + es una alianza internacional de presidentes de universidades que discuten y se comprometen con las acciones que las universidades pueden tomar para abordar los desafíos globales apremiantes. Es la primera alianza de rectores de universidades destinada a estructurar y promover el papel de las universidades como actores globales en la agenda multilateral. En el contexto de esta alianza, los rectores de las universidades hacen un balance de sus responsabilidades cívicas y sociales únicas como actores globales, y se comprometen en nombre de sus instituciones a tomar acciones concretas que tengan un impacto positivo en las comunidades locales, regionales y globales. Los miembros de la Alianza U7 + se reúnen anualmente para establecer una agenda común y una estrategia de acción.

Enlaces Útiles

Sitio web de la Cumbre Presidencial U7 + 2020: <https://www.northwestern.edu/u7summit/>

Kit de prensa de la Cumbre Presidencial U7 + 2020: [publicado pronto]

Sitio web de la Alianza U7+ : <https://www.u7alliance.org/>

Kit de medios de la Universidad Northwestern: <https://news.northwestern.edu/for-journalists/contact-us>